
 

 

 

 

 

COMITÊ DE INVESTIMENTO DO ISSBLU 

ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA - 2019 

Ao setimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, 1 
quarta-feira, às 10:00h, o comitê de Investimento do ISSBLU reuniu-2 
se na sede do Instituto, na Avenida Martin Luther, 111, 8º andar, 3 

centro, nesta cidade. Estando presentes: Ricardo Bof, Eloi Barni e Joana 4 

Maria Montibeller. Ausência justificada de Carlos Xavier Schramm e Ralf Marcos 5 

Ehmkee. A reunião foi aberta pelo Sr. Eloi, que saudou e agradeceu a 6 
presença dos demais membros, em seguida apresentou a ordem do dia. 7 
1) Leitura e assinatura da Ata da reunião anterior: a ata foi 8 
aprovada por unanimidade dos presentes. 2) Informes: Foi discutido 9 
cenário econômico e político bem como o andamento da reforma de 10 
previdência que foi aprovado o texto base no dia de ontem na camara 11 
dos deputados com um placar bem acima do necessário. Falado também 12 
do cenário de corte de juros e da guerra comercial entre EUA e 13 
China. 3)Analise e deliberação referente a Produtos apresentados: 14 
Foi recebido no dia 02/08/2019 a recomendação da SMI consultoria 15 
para redução na exposição em IMA-B5+ em 4% e aplicação de 3% em Ima 16 
geral e 1% em renda variável. No mesmo dia foi enviada no grupo do 17 
comitê no whatsap a informação, na segunda-feira obtivemos a 18 
resposta concordando dos membros Eloi, Joana, Ralf e Ricardo, o 19 
membro Carlos não se manifestou. As alterações serão processadas em 20 
fundo que já temos aplicações. O Imb-5+ sairá do fundo da CEF e 21 
migrara para o fundo RF ima geral na CEF que temos aplicação, o 22 
restante do valor será aplicado no fundo de renda variável da 23 
Constancia FIA Legan Brasil que temos recursos aplicados, sendo 3% 24 
Ima geral e 1% renda variável. Foi informado que referente ao FIP 25 
Florestal foi efetivada a alteração de gestor e no mês de julho a 26 
Queluz assumiu a gestão do fundo e vai apresentar o plano de 27 
desinvestimento. Foi feito um resumo dos últimos acontecimentos 28 
baseado nos relatórios enviado pela SMI e Queluz. Foi aprovado pelos 29 
presentes o valor das contribuições fica no BB e o valor para 30 
pagamento da folha sai do Banco do Brasil no final do mês. 31 
4)Apresentação demonstrativos: Foi feita apresentação do relatório 32 
do mês de junho de 2019 elaborado pela SMI consultoria, onde mostra 33 
a rentabilidade da carteira em 8,75% e a meta em 5,48%. Nada mais 34 
havendo a tratar, dei por encerrada a reunião, e eu, Ricardo Bof, na 35 
qualidade de membro, lavrei esta Ata que, após lida e achada 36 
conforme, seguirá subscrita pelos presentes. 37 
Blumenau, 07 de agosto de 2019. 38 
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